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私は、医学コースに中学３年から所属し、様々な視点から医療というものを学ぶことができ、その

経験は私が医師を志すきっかけになりました。特に印象に残っているのは、「在宅医療」についてで

す。私は、話を聞くまでは治療法がないときでも病院でできるだけの治療は受けたいという方がほと

んどなのではないかと思っていましたが、最後は自分の家で家族と過ごしたい方も多くいることを知

りました。そして、在宅医療にも医師や看護師、薬剤師の他に理学療法士、栄養士などさまざまな人

が関わっていることを知りチーム医療についても学ぶことができました。 

文化祭は、コロナ禍で高校１年では中止、高校２年では短縮と完全な形で行うことができませんで

した。高校３年では完全に近い形で文化祭を行うことができました。クラスのみんなと意見を出し合

い、思考錯誤しながら楽しく終えることができました。 

茨中・茨高の良いところは、先生が生徒一人ひとりに親身になってくれるところです。職員室や廊

下で会うと勉強面や人間関係など、様々な相談を聞いてくださり、一緒に悩んで解決策を考えてくだ

さります。私が、進路で悩んでいた時も様々な情報を調べてくださり、最終的には自分の進みたい進

路を見つけることができました。 

私は、確かな知識を身につけるだけではなく、一人一人に寄り添える医師になりたいです。 

 


